

31 de marzo de 2009

Conferencia Nacional de Municipios de México

Octavio Acosta, nuevo Secretario General

El Comité Ejecutivo de la Conferencia Nacional de Municipios de México (CONAMM) se reunió el pasado viernes 27 de marzo para resolver el proceso público de designación del Secretario General de la institución.

A la convocatoria publicada en medios nacionales y electrónicos el pasado 2 de marzo, respondieron un total de 22 aspirantes.

El Comité Ejecutivo designó por unanimidad a José Octavio Acosta Arévalo como Secretario General de CONAMM; Octavio Acosta, sociólogo con más de veinte años de experiencia en temas relacionados con el desarrollo local y el asociacionismo municipal, es uno de los municipalistas más reconocidos de México.

La Secretaría General contará con financiamiento aportado por las asociaciones que integran la CONAMM y trabajará en una primera etapa en el posicionamiento de la Conferencia ante los interlocutores más importantes de los gobiernos municipales mexicanos.

Casi 200 instituciones públicas han sido notificadas de la constitución formal de la Conferencia y han reconocido oficialmente a la misma.

El Secretario General de CONAMM entrará en funciones el 1° de abril y puede ser contactado en octavio.acosta@conamm.org.mx

Información adicional

[Baja aquí los Estatutos de CONAMM](#)

Contacto

email: contacto@conamm.org.mx